



Tercer Informe de Gobierno.

L. C. P. MIRELLA RAFAELA LEON CASTRO.

ATEMAJAC DE BRIZUELA,
JALISCO.

ADMINISTRACION 2007 – 2009.

Diciembre de 2009.-



El día de hoy y tal como lo prevé el Artículo 47 fracción VIII de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal, que señala como obligación del Presidente Municipal rendir el Informe al Ayuntamiento haciéndolo saber así mismo a las autoridades estatales y a la ciudadanía en general; presento el tercer Informe del Ejercicio de la Administración Pública Municipal, entregando copia detallada de este informe a los Regidores y tratando de hacer una síntesis de lo más relevante para informar en forma directa en este acto a la población en general.

Al iniciar nuestra Administración les pedí que nos permitieran tiempo para adentrarnos en comunicación con las Diferentes Dependencias a efecto de conocer el manejo administrativo que nos permitiera utilizar las herramientas que nos otorga el conocimiento que nos permitiera así mismo aprovechar el tiempo al máximo, utilizando en lo posible los distintos apoyos y programas que nos permitieran un crecimiento sostenido y sobre todo un crecimiento con rumbo y con idea fija de lo que más necesitaba nuestro municipio, así mismo les pedimos que fueran comprensivos en las molestias ocasionadas con motivo de las obras y trabajos necesarios para lograr consolidar los proyectos de obra pública que a la fecha hemos ejecutado, con gusto el día de hoy en este último informe les hago de su conocimiento a todos ustedes, que no los defraudamos porque efectivamente trabajamos aplicando al máximo nuestros conocimientos y nuestro tiempo desde nuestra perspectiva de Ayuntamiento, priorizando, analizando y definiendo las obras y los trabajos que deberíamos ejecutar encontrando siempre por fortuna, la voluntad de todos y cada uno de los Regidores y su Servidora, en concordancia con un solo fin, el de cumplir todos estos objetivos y hoy con gusto les manifiesto que durante el lapso de tiempo que duramos al frente de esta administración los logros fueron congruentes con lo prometido a todos ustedes y con gusto puedo manifestarles que independientemente de lo que habíamos planeado los logros fueron mayores, todo esto bajo un marco de estricto respeto a los derechos sociales y a las garantías individuales emanados de la Constitución General de la República y la Constitución del Estado de Jalisco y que dejamos un Atemajac preparado para un

crecimiento futurista, preparado también para enfrentar o recibir un crecimiento planeado, que sin duda las autoridades que nos sucederán habrán de aplicar en este mismo sentido para convertir a Atemajac de Brizuela, un municipio progresista y un municipio de bien, porque todos nosotros lo queremos y lo merecemos, a continuación daré a conocer a todos ustedes el presente informe:

Actividades oficiales que en forma personal y en mi carácter de Presidenta Municipal y para obtener los resultados que hoy se ven reflejados realice:

Asistí a 32 reuniones de Diferentes Secretarías con la finalidad de gestionar los recursos destinados en las distintas actividades y obras del municipio, dentro de las cuales cuatro de estas reuniones se conto con la presencia del Gobernador, además de atender en forma persona aproximadamente a 1800 personas en el transcurso del presente año, dando atención y seguimiento en lo posible así como otorgando apoyos a los solicitantes.

SINDICATURA.

En total apego a la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal, se ha dado cumplimiento a todas y cada una de las obligaciones que emanan de la misma, para lo cual el área de Sindicatura se ha abocado a vigilar la representación del Municipio tanto en la celebración de contratos así como en todos los actos en que ha sido indispensable su intervención, ajustándose a las instrucciones que recibe para este efecto del Ayuntamiento, representando al municipio en las diferentes controversias y litigios tanto en forma directa como en la designación de apoderados especiales para los casos específicos.

En este último año se ha procurado atender de una manera muy especial asuntos relacionados con los bienes que forman el patrimonio del Municipio, procurando tener debidamente delimitado todos y cada uno de estos bienes, así mismo existe un control total en lo que ve a los bienes muebles con los que cuentan los diferentes departamentos o aéreas de este H. Ayuntamiento, el área de Sindicatura ha asistido a formalizar contratos y ha participado en reuniones a las cuales fue convocado el Ayuntamiento con toma de decisiones tanto en reuniones Regionales como Estatales en distintas aéreas, como pudiera ser en primer término Seguridad Publica, represento así mismo dentro de las controversias y litigios que actualmente se ventilan en contra del Ayuntamiento.

Existe vigente dentro de los procesos Jurídicos el de la demanda laboral interpuesta por el C. JUAN PABLO CUEVAS VILLASEÑOR, ante el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, la cual se encuentra actualmente en el desahogo de pruebas y testigos, lo anterior pese a que este ex-trabajador sabe perfectamente que sus peticiones son absurdas e infundadas, aun así hemos tenido que enfrentar en la vía de demanda este comportamiento poco ético y de ataque en contra de nuestro Ayuntamiento y en consecuencia de nuestro Municipio al que ha demostrado querer muy poco ya que su intención es dañar los recursos públicos aun sin trabajar sin importarle otra cosa más que su propio interés.

Existen así mismo dos demandas en contra del Ayuntamiento interpuestas por los SRS. JUAN ORTEGA MORENO Y ADAN ORTEGA CALZADA, los cuales de manera infundada reclaman dos locales comerciales en el mercado municipal, sin tomar en cuenta que no los trabajan desde aproximadamente 5 años y que este simple hecho es motivo suficiente para dar de baja como locatarios a estas personas, el mercado municipal es

propiedad del propio municipio y el fin es otorgar en comodato a personas que en primer lugar vivan en esta población y en segundo que trabajen el puesto y no que de una manera absurda pretendan, vender o simplemente ostentarse como propietarios de algo que no les corresponde a distancia incurriendo en un acto por demás ilógico sin importar necesidades de personas que realmente trabajen estos puestos.

Continúa así mismo sin resolverse de igual manera la demanda interpuesta con el Ayuntamiento en contra del Ing. Jorge Ramírez Aldava, por incumplimiento de contrato; misma que está en proceso desde la Administración 2004 – 2006.

Expedición de documentos:

- 558 OFICIOS DIVERSOS
- 85 CARTAS DE RECOMENDACIÓN
- 538 CARTAS DE RESIDENCIA
- 110 CARTAS DE IDENTIDAD
- 12 PERMISOS PARA VIAJAR A MENORES DE EDAD
- 476 CARTAS DE POLICÍA
- 652 CERTIFICACIONES DE HOJAS
- 418 CERTIFICACIONES DE FIRMASY CONTRATOS
- 45 CERTIFICACIÓN GANADERA LOCAL POR PERDIDA DE FACTURAS
- 137 CONSTANCIAS DE DEPENDENCIA ECONÓMICA
- 45 CARTA PODER

Se celebraron 20 Sesiones de Ayuntamiento, de las cuales 17 fueron ordinarias y 3 extraordinarias.

OBRAS PÚBLICAS.

Con orgullo puedo decirles a todos ustedes que en esta área se tuvieron muy buenos resultados, esto es debido principalmente a el apoyo incondicional que se obtuvo del cuerpo Edificio,, ya que por fortuna en la planeación y en la selección de las obras a ejecutar hubo una perfecta coordinación y trabajamos todos con el mismo fin el crecimiento y el desarrollo de nuestro municipio, así mismo a las personas encargadas de la ejecución de las obras y en general a las gentes de nuestro pueblo que trabajaron en todas y cada una de las obras, y por otra parte gracias al apoyo incondicional que se obtuvo de la Dependencias gubernamentales como lo son: SEDESOL, SECRETARIA DE DESARROLLO HUMANO, SEDER, SEDEUR, SECRETARIA DE SALUD, SECRETARIA DE PLANEACION, entre otras, logrando con esto un crecimiento bastante considerable en los servicios municipales ya que las obras fueron planeadas de tal manera que se beneficiaran todos los aspectos básicos para el desarrollo de un municipio, por lo que pudimos abarcar aspectos como lo son vialidades, agua y drenaje, salud, educación, mejoramiento de la imagen municipal, construcción de plazuelas en las localidades, banquetas y una construcción que sin duda alguna nos distingue de los demás municipios por su belleza y arquitectura sin igual que es nuestro mercado municipal que junto con la preparatoria incorporada a la Universidad de Guadalajara, el nuevo centro de salud, el empedrado ahogado en cemento en nuestras principales calles y algunas otras obras de vital importancia han dado a nuestro municipio el principio de un pueblo preparado para el desarrollo, preparado para recibir dignamente a las personas propias y ajenas que nos visiten,, las cuales sin duda se llevaran una impresión muy favorable de esta población, lo cual permitirá con toda seguridad abrir la posibilidad de una nueva fuente de ingresos vía turismo y comercio.

Estas Obras se describen a continuación:

Obras con recursos del 2008 que se realizaron en el año 2009

Construcción del Mercado Municipal.	3x1 Federal	\$5,202,000.00
Construcción de Casa de Salud en la Colonia los Lirios.	FONDEREG	\$800,000.00
Construcción de la Preparatoria.	FONDEREG	\$3,700,000.00
Construcción de Baños y Fosas Sépticas en la Localidad de Varillas, de este municipio.	FISE	\$567,000.00
Construcción de Andador Peatonal en la Localidad de Telcome, de este municipio.	PACE	\$150,000.00
Empedrado en las Calles Sin Nombre, Independencia y Priv. Independencia de la Localidad de Yolosta, de este Municipio.	PACE	\$306,527.00
Construcción de Machuelos en el camellón Central de ingreso a la Localidad de Pueblo Nuevo, de este Municipio.	PACE	\$100,000.00
Empedrado en varias calles de la Localidad de Telcome, de este Municipio.	PACE	\$143,473.00
Construcción de Banquetas en la Localidad de Tierra Blanca, de este Municipio.	PACE	\$150,000.00

Construcción del Mercado Municipal de Atemajac de Brizuela, Jal.



Construcción de la Casa de Salud en la Colonia los Lirios de Atemajac de Brizuela, Jal.



Construcción de la Preparatoria Atemajac de Brizuela, Jal.



Obras con recursos del 2009 que se están llevando acabo o ya fueron terminadas ejecutadas por este Ayuntamiento.

Construcción de Plaza Cívica en la Localidad de San Miguel, Mpio. de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: PACE Costo Total \$ 300,000.00



Construcción de Plaza Cívica en la Colonia Los Pinos de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: PACE. Costo Total \$ 500,000.00



Construcción de Plazoleta en el manantial Los Pósitos de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: PACE. Costo Total \$ 200,000.00

Arreglo de Accesos al manantial el Jaguey de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: PACE. Costo Total \$ 250,000.00



Construcción de Banquetas en la Cabecera Municipal de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: 3x1 Estatal. Costo Total \$ 419,136.00



Construcción de Banquetas en la Localidad de Yolosta, Mpio. de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: 3x1 Estatal. Costo Total \$ 220,000.00

Construcción de Banquetas en la Localidad de Lagunillas, Mpio. de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: 3x1 Estatal. Costo Total \$ 150,000.00

Electrificación con Alumbrado Público en la calle Emiliano Zapata de Atemajac de Brizuela.
Programa: 3x1 Federal. Costo Total \$ 171,033.00

Electrificación con Alumbrado Público en la calle prolongación Xicotencatl de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: 3x1 Federal. Costo Total \$ 180,318.00

Construcción de Colector de Drenaje de las Colonias Juan Pablo II y Colonia San José de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: 3x1 Federal. Costo Total \$ 345,000.00

Construcción de Colector de Drenaje en la Colonia Providencia de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: 3x1 Federal. Costo Total \$ 573,649.00

Ampliación de la Red de Drenaje de la calle Prolongación Xicotencatl en Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: 3x1 Federal. Costo Total \$ 250,000.00

Red de Agua Potable en la calle Prolongación Xicotencatl en Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: 3x1 Federal. Costo Total \$ 290,000.00

Construcción del Auditorio de Usos Múltiples de Atemajac de Brizuela, Jal. (Primera y Segunda Etapa).
Programa: FONDEREG. Costo Total \$ 5'075,179.00

Construcción de Empedrado Ahogado en las Calles Morelos y Brizuela de Atemajac de Brizuela, Jal.
Programa: SEDEUR: Costo Total \$ 3'000,000.00



Además de las obras que se realizan con Recursos Federal y Estatales, también se realizaron obras con Recursos Propios del Municipio y estas son:

Construcción de Bodega para la Red de Agua Potable en la Cabecera Municipal de Atemajac de Brizuela, Jal.	\$246,351.80
Compra e Instalación de Equipo de bombeo para el Pozo no. 1 de la Cabecera Municipal de Atemajac de Brizuela, Jal.	\$87,655.47
Construcción de Bodega para resguardo de material en el Rastro Municipal.	\$122,397.00
Construcción de Puente Vehicular en el predio Agua Blanca del Municipio de Atemajac de Brizuela, Jal.	\$75,085.97
Construcción de machuelos en el ingreso de la colonia San José de Atemajac de Brizuela, Jal.	\$12,675.00
Mantenimiento y bacheo de calles en la Cabecera Municipal.	\$86,460.00
Arreglo de la red de agua potable en la localidad de San Miguel del Municipio de Atemajac de Brizuela, Jal.	\$8,250.00
Construcción de puente vehicular en la Localidad de San Miguel del Municipio de Atemajac de Brizuela, Jal.	\$26,400.00
Rehabilitación de caminos rurales con el Modulo de Maquinaria de la SEDER.	\$155,859.34
Construcción de Baños en el Panteón Municipal.	\$35,739.97
Construcción de Banquetas en las calles Allende, Pino Suarez, Galeana, Zaragoza, Porfirio Díaz, Reforma, y en calles de la colonia los Pinos de esta Población.	\$79,679.22

Se llevo a cabo la construcción de banquetas en la cabecera municipal logrando cubrir 2,940 mts².

También se implementaron algunos Proyectos más que buscan mejorar el nivel de vida de los habitantes del Municipio; como lo son construcción de banquetas en algunas calles de la Cabecera Municipal en convenio con un programa de la Asociación de Mariana Trinitaria que hizo la donación de cemento para hacer obras en beneficio del Municipio.

HACIENDA MUNICIPAL.

SALDO EFECTIVO AL 01 DE ENERO DEL 2009.- : \$ 2'208,865.00

INFORME DE INGRESOS:

CONCEPTO.	CANTIDADES:
IMPUESTOS.	\$ 823,817.00
CONTRIBUCIONES ESPECIALES.	\$ 0.00
DERECHOS.	\$ 785,465.00
PRODUCTOS.	\$ 808,026.00
APROVECHAMIENTOS.	\$ 10'538,328.00
PARTICIPACIONES.	\$ 11'254,502.00
APORTACIONES FEDERALES.	\$ 919,950.00

RESUMEN DE EGRESOS:

SERVICIOS PERSONALES.	\$ 5'170,774.00
MATERIALES Y SUMINISTROS	\$ 3'522,955.00
SERVICIOS GENERALES.	\$ 3'194,381.00
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	\$ 1'050,752.00
BIENES MUEBLES E INMUEBLES	\$ 15,750.00
OBRAS PUBLICAS.	\$ 11'331,071.00
EROGACIONES DIVERSAS	\$ 0.00
DEUDA PUBLICA.	\$ 1'696,729.00

TOTAL DE INGRESOS: \$ 25'130,088.00

TOTAL DE EGRESOS: \$ 25'982,412.00

SALDO AL 31 DE OCTUBRE: \$ 1'356,541.00

Hemos trabajado procurando llegar un control en lo que ve al comercio ambulante, a pesar de que incomoda en ocasiones a muchos de los establecidos este es un medio de vida que no podemos cuartar no es exclusivo de nuestro municipio, este tipo de comercio se practica en todo nuestro país y para tal efecto y en base a la Ley de Ingresos Municipal se han aplicado las tarifas aproximadas a las diferentes personas que realizan esta actividad comercial como sigue:

Por Semana\$ 750.00
Mensual.....\$ 3,000.00
Percepción total Anual por derecho de piso y plaza.....\$ 36,000.00

REGISTRO CIVIL.

En esta área hemos trabajado gracias a las herramientas con que actualmente contamos de actualización en los sistemas que por gestión se consiguieron en el primero y segundo de esta administración sin problema alguno, con una atención inmediata para todos los usuarios y con un control que nos permite tener los datos al día y en el momento, a continuación les informo de los actos realizados.

NACIMIENTOS	MATRIMONIOS	DEFUNCIONES
217	39	23

RECONOCIMIENTO DE HIJOS 01 INSCRIPCIONES 05

PROGRAMAS DE REGISTRO CIVIL: SECJAL.

SISTEMA DE CERTIFICACIONES Y EXTRACTOS DE ACTAS POR COMPUTADORA.

Este año se implemento por primera vez este sistema en el Municipio. Con este Programa se agiliza el trámite para la población ya que con el sistema de cómputo la entrega de actas seria al momento, y si aún no se encuentra en el sistema tenemos la facilidad vía Internet de solicitarla y adquirirla en un tiempo aproximado de 2 horas. Con letra legible y no como anteriormente se tenía la problemática de letras no entendibles y algunas con problemas en el copiado debido al color de la tinta o los libros en mal estado. Con un costo de \$ 58.00 cincuenta y ocho pesos.

Con este nuevo formato de actas podemos facilitar los trámites a la población para solicitudes de Pasaportes, tramites en IFE, Escuelas, tramites en el extranjero Etc.

CURP: CLAVE UNICA DE REGISTRO DE POBLACION.

Con este Programa se evita que la ciudadanía se tenga que trasladar al Archivo del Estado para realizar dicho trámite, el cual es muy necesario porque es requisito para bastantes apoyos e indispensable en las escuelas. La entrega es al momento y de manera gratuita. Y tan solo Deberán presentar acta de nacimiento y copia de credencial de elector si la persona es mayor de edad, copia de la cartilla de vacunación si fuera un menor o copia de certificado de estudios.

Apoyamos a personas de más de 70 años para sus trámites y se entregaron 100 constancias de inexistencia, debido a que no contamos con libros anteriores a el año 1936. de igual forma durante todo el año realizamos dichas constancias para los diferentes tramites que las personas necesitan

- Se realizaron 63 registros extemporáneos.
- Se terminaron 4 aclaraciones Administrativas.

Mes con mes se entrega a Dirección general del Registro civil, INEGI y a secretaria de salud estadísticas y papelería de todos los actos que realizamos. Además 400 copias de actas de nacimiento para inscribir a personas al seguro popular y a las diferentes primarias y para programas como oportunidades y aproximadamente 200 para el IEEA.

Certificación de Actas en hojas con membrete 2500 y 449 extractos.

CATASTRO.

Se continuo trabajando en la regularización de nuestro catastro tanto en oficina, como trabajo de campo que nos permite actualmente contar con una información prácticamente total en el sector urbano y un avance considerable en información y actualización del sector rustico, para lograr estos avances nos hemos enfocado a dar seguimiento a las ordenanzas de las autoridades competentes capacitándonos y tramitando todos los documentos necesarios en tiempo y forma, para lo cual participamos en el presente año en la :

- 1.- Elaboración de Tablas de Valores Unitarios para el ejercicio fiscal 2010.
- 2.- Elaboraron requerimientos para aquellos contribuyentes que presentaban adeudos a la fecha.
- 3.- Se asistió a 8 cursos de actualización de Catastro del Estado.
- 4.- Se elaboraron un total de 290 oficios sobre servicios catastrales, 25, subdivisiones, 42 dictámenes de valor catastral para transmisiones de dominio, y 152 trámites.

La recaudación del impuesto predial se obtuvo afortunadamente en un porcentaje muy elevado ya que de un total de 2,500 cuentas aproximadamente que conforman el sector rustico y el sector urbano, se obtuvo el pago de 1,818 cuentas, que arrojaron un aproximado de: \$ 650,148.00 del primero de Enero al mes de Diciembre de este año.

Ingreso por Transmisiones Patrimoniales: \$ 209,452.75

Ingreso por servicios catastrales: \$ 45,779.64

DESARROLLO URBANO.

En la actualidad uno de los problemas principales en los municipios sin duda alguna es el hecho de que se otorguen permisos y se autoricen desarrollos de fraccionamientos en todas sus modalidades así como construcciones, subdivisiones o cualquier acto que deba cumplimentar requisitos previamente establecidos sin cumplir con el mínimo de requerimientos que las leyes de la materia exigen por lo que este ayuntamiento ha sido demasiado cuidadoso de no otorgar ni permitir permiso alguno sin contar con la documentación legal necesaria aun cuando algunas personas se han molestado y han intentado cambiar voluntades de una forma por demás ilógica por lo que les sugerimos que si queremos a nuestro municipio cumplamos con todos y cada uno de los requisitos, invito por este medio a quienes estén en este supuesto a que no traten de sorprender la buena fe de las autoridades ni de quienes laboran en esta dependencia, es más fácil hacer las cosas bien que buscar chuecuras o evasivas para no cumplir con las obligaciones, el crecimiento de un municipio es lógico y es necesario, pero este deberá ser de una manera ordenada y apegada totalmente a

derecho por lo que aprovecho este momento para invitar a la próxima administración a que sea demasiado cuidadosa en esta área.

EDUCACION.

No hay recurso suficiente para alcanzar el máximo nivel en esta área tan importante, porque el presente y el futuro de cualquier sociedad depende del grado de educación de su población y en virtud de que nuestro municipio cuenta con escasos recursos hicimos un esfuerzo para colaborar en lo posible con lo que a nuestro alcance estuvo entregando los siguientes recursos a las escuelas del programa ESCUELAS DE CALIDAD, el cual se aplica para la compra de material didáctico para los niños y maestros a beneficio de las siguientes escuelas del municipio,

Silvestre Revueltas con la cantidad de \$ 9,000.00

Independencia Mexicana con la cantidad de \$ 9,000.00

Xicotécatl con la cantidad de \$ 10,000.00

Urbana 616 con la cantidad de \$11,500.00

Escuela Secundaria Técnica # 128 con la cantidad de \$ 15,000.00

Con la cantidad de \$ 54,500.00

ECOLOGIA.



LA BASURA SEPARADA, NO ES BASURA !!

En el municipio de Atemajac de Brizuela implementamos el proyecto de separación de residuos desde el mes de junio 2008, siendo el nuestro uno de los pocos municipios que puso en marcha la norma que regula el tratamiento de estos residuos, con lo cual se ha beneficiado el medio ambiente del municipio ya que son bastantes toneladas de diferentes tipos de basura las que ya no se van al basurero, logrando reunir con el reciclaje de este producto la cantidad de \$ 30,905.00 por los conceptos siguientes:

VIDRIO: 19.020 Toneladas equivalentes a \$ 5,442.50

CARTON: 13.785 Toneladas equivalentes a \$ 6,892.00

PLASTICO (PET): 14.597 Toneladas equivalentes a \$17,585.00

LIBROS: 1.970 Toneladas equivalentes a \$ 985.00

Creando con esto una posible generación de empleos sostenida que permita en un futuro, en primer lugar evitar la contaminación que emana de estos productos para nuestro municipio y el medio ambiente en general y la posibilidad de forma de vida de algunas familias ya que como ejemplo a la fecha se ha logrado la

venta de: 49.37 toneladas de los residuos separados, pudiendo revertir el manejo de estos productos de tal forma que en lugar de ser un problema se convierta en un negocio.

BIBLIOTECA.

ACTIVIDADES Y EVENTOS QUE SE REALIZARON DE ENERO A NOVIEMBRE DEL 2009.

ACTIVIDADES PERMANENTES

- ALTARES
- ASESORIA EN TAREAS
- BIBLIOMANUALIDADES
- CIRCULO DE LECTURA
- CONCURSOS
- CONFERENCIAS CULTURALES
- CURSOS DE COMPUTACION
- EXPOSICIONES (PINTURA, DIBUJO, MANUALIDADES ETC.)
- EXPOSICIONES BIBLIOGRAFICAS
- HORA DE CUENTO
- ORIENTACION A USUARIOS
- PERIODICOS MURALES
- PRESTAMO A DOMICILIO
- PRESTAMO EN SALA
- VIDEOS
- PRESTAMO Y EXHIBICION DE LIBROS
- SERVICIO DE COMPUTO E INTERNET
- TALLERES
- VISITAS GUIADAS

En la Biblioteca independientemente de estas actividades permanentes se realizan constantemente durante todo el año diferentes talleres, participación de festejos y actividades entre los cuales se enumeran Talleres de verano en vacaciones, taller de ciencia y tecnología y evento tradicional conmemorativo del día de Muertos.

Usuarios que visitaron la Biblioteca durante el 2009:
NIÑOS 15,325, Jóvenes 11789, Adultos 5,672, Total 32,786

Libros Utilizados durante el año 2009:
Colección General 13,425, Colección Infantil 6,895, Total 20,320

Asistentes al centro de servicios digitales 13,454

Talleres de Computación:
Cursos 45, horas 612, asistentes 3256.

CASA DE LA CULTURA.

ACTIVIDADES Y EVENTOS QUE SE REALIZARON DE ENERO A NOVIEMBRE DE 2009.

IEEA (INSTITUTO ESTATAL PARA LA EDUCACION DE LOS ADULTOS)

- SE IMPARTE INSTRUCCIÓN PARA CURSAR PRIMARIA Y SECUNDARIA ABIERTA
- TALLERES DE COMPUTACION PARA JOVENES Y ADULTOS

AUDITORIO.

Las instalaciones del Auditorio permanecen todo el tiempo tanto en la mañana como en la tarde a disposición del pueblo en general al cual asisten afortunadamente infinidad de personas dando uso de estas instalaciones en diferentes actividades tanto de tipo deportivas, como reuniones del Ayuntamiento, eventos de guitarra, obras de teatro, así como infinidad de presentaciones de trabajo que efectúan diferentes dependencias de gobierno llámese de manera informativa o en entrega de recursos o documentos a las distintas áreas de la población.

Así mismo se gestionó un apoyo para la Danza Azteca denominada: DANZAR COMO NUESTROS ANSESTROS. El cual fue aprobado por la cantidad de: \$30,000.00 (TREINTA MIL PESOS 00/100 M/N), para la Danza Azteca el cual fue utilizado en vestuario para la misma, Si mismo se logró mediante un proyecto el equipamiento de Auditorio y dotación de material para la misma casa de la Cultura, por un monto total de: \$ 609,434.00, con lo que quedó dotado de los elementos necesarios para el buen funcionamiento de la misma.

AGUA Y ALCANTARILLADO.

Hoy como nunca nuestra cabecera municipal cuenta con tubería tanto para drenaje como para agua potable de primer nivel con las medidas adecuadas para el Crecimiento y desarrollo a futuro de nuestro pueblo tanto en las calles del primer cuadro como en algunas arterias principales que con motivo del empedrado nuevo aprovechamos para efectuar estos trabajos así mismo. Se ha continuado dando mantenimiento a las redes de agua y alcantarillado, atendiendo los reportes de fallas en las mismas. De igual manera en las obras de empedrado ahogado en cemento, se ha tenido una estricta supervisión con las tomas de agua ya existentes y de nuevo registro, para un mejor control de futuras administraciones.

Se recibieron en donación y como apoyo al municipio dos Dosificadores para la cloración del agua, esto en reconocimiento al buen control de cloración que hemos venido reflejando en los reportes de monitoreo de Cloro residual y Bitácora de la misma, gracias a la dedicación y empeño del personal de esta Área.

Se renovaron equipos de Bombeo de los pozos que abastecen de agua en con un costo aproximado de: \$ 133,000.00 para uno pozo que abastece en cabecera municipal y para el pozo de la localidad de Yolosta de este municipio, igualmente se cambió tubería a la red de agua en la población de Tierra Blanca así como la construcción de un cárcamo.

PROTECCION CIVIL.

Se impartieron cursos de nivel avanzado a estudiantes del colegio de bachilleres por parte de PROTECCION CIVIL del ESTADO, y cursos de primeros auxilios a escuelas primarias que lo solicitaron así como simulacros. Se tomó un curso de capacitación en refugios temporales, actualmente el municipio cuenta con 4

Refugios Temporales que gracias a personas encargadas y dueñas de algunos Locales, nos podrán servir en



caso de alguna contingencia o desastre natural. El área de protección civil cuenta con un Atlas de Riesgo Multimedia con fotografías satelitales en las cual se puede almacenar información actualizada de cualquier lugar del municipio, misma que puede ser necesaria en cualquier contingencia.

ACTIVIDADES EN LA UNIDAD DEPORTIVA MUNICIPAL.

Se apoyo a la liga municipal en la temporada 2008-2009, con la compra de trofeos y balones con un monto aproximado a los diez mil pesos y la participación de 18 equipos.

Así mismo se realizo la reparación de las canchas de de fut bol de la cabecera municipal.

Se llevaron a cabo los torneos del “día del niño” el 30 de abril donde participaron las diferentes escuelas a nivel primaria hasta los doce años de edad, “torneo de fiestas patrias”, con motivo del 16 de septiembre donde participaron 16 equipos otorgándoles premios en efectivo de 200 hasta 1,000 pesos y reconocimientos y “torneo con motivo del 20 de noviembre” donde participaron 24 equipos de fut bol en sus diferentes categorías, varonil y femenil con premios de balones y reconocimientos, de la misma manera se efectuó el torneo de bolei Vol. con premios de trofeos.

TAE KWON DO

La escuela municipal ha estado atendida por lo que va del presente año por el maestro de Tae Kwon Do, así como de dos asistentes los sábados a quienes se les apoya con la cantidad de \$ 2,000.00 mensuales, entre semana las clases de martes y miércoles se imparten a cargo del instructor local. Participando en DUAL MEETS, EXIBICIONES Y TORNEOS en representación del Municipio.

SALUD.

Sin duda alguna y pensando de una manera futurista porque nuestro municipio está creciendo en todas y cada una de sus aéreas de una manera forzosa, la obra de Remodelación y Ampliación del Centro de Salud, es digna de las gentes que vivimos en esta población y era de vital importancia por lo que nos abocamos a esta remodelación con una de las obras de mayor prioridad y de mayor importancia de esta administración, por tratarse de una área que debe estar funcionando a su máxima capacidad porque la vida de las personas no tiene precio ni puede estar en juego sino que se debe contar con una cobertura total en lo que se refiere a atención por lo que este centro entrara en funciones en los próximos días.

Se llevaron a cabo varias reuniones con la Secretaria de Salud y el Municipio a fin de establecer medidas de prevención ante la amenaza de la influenza tipo A H 1N1 entre otras haciendo el llamado a escuelas, comercios y lugares de mayor afluencia, con el objeto de que se instalaran filtros a través de gel antibacterial, observando así mismo de manera constante los lugares de venta de comidas fijos y semifijos a los cuales se les entrego también una guía para el manejo de alimentos.

PROGRAMA 70Y +

Otro apoyo de SEDESOL, el programa 70 Y MÁS (Programa de Adultos Mayores); al cual se han incorporado una gran cantidad de adultos mayores el cual actualmente cuenta con 315 Adultos y en proceso de incorporación algunos adultos mayores por estar en trámite sus solicitudes.

EL PADRÓN ACTUAL DE BENEFICIARIOS 70Y MÁS SE DIVIDE:

LOCALIDADES	PERSONAS BENEFICIARIAS
Atemajac de Brizuela	235
Agua Caliente	4
Lagunillas	31
Pueblo Nuevo	5
San Cayetano	4
San Miguel	9
Tierra Blanca	12
Las Varillas	4
Yolosta	7
Arroyo Hondo	3
Telcome	1



DIF.

El actual Ayuntamiento así como ha trabajado arduamente en obras materiales y en aspectos de tipo administrativo, cultura, manejo de programas y todas las demás aéreas, jamás descuido un aspecto tan importante como lo es el Desarrollo Integral de la Familia (DIF.), la familia es la base de una sociedad y en consecuencias al no existir familia integrada, tampoco tendría sentido la aplicación de la administración en ninguna de las demás aéreas, por lo que se ha trabajado otorgando el apoyo que se ha requerido por parte de este Ayuntamiento de recurso económico para un buen funcionamiento de esta Dirección independientemente de todos los apoyos que se requieren para las gestiones, traslados, asistencias a reuniones a diferentes dependencias con la finalidad de conseguir apoyos de otra índole.

Durante este año nuestro municipio recibió 3636 despensas, beneficiando a 303 familias cada mes tanto en cabecera municipal como en las comunidades.

En el programa PROALINE se canalizaron un total 7,000 litros de leche este año, beneficiando a un total de 100 niños cada mes tanto en cabecera como en rancherías.

Desayunos escolares; Desayunos calientes 4,085 raciones para un total de 429 niños en cabecera municipal y rancherías; Desayunos fríos 39,609 raciones para 194 niños beneficiados en cabecera y rancherías, en estos desayunos fríos, se maneja un proyecto de entregar fruta fresca a los niños y se recibió de la Dirección de Seguridad alimentaria desde el mes de marzo al mes de diciembre la cantidad de: \$ 65,562.00 para 32,781 raciones de diferente tipo de fruta.

En Escuela para padres se dieron pláticas a 87 madres de familia cada mes con temas como drogas legales e ilegales y sus consecuencias, alcoholismo, autoestima, violencia intrafamiliar y etapas en los hijos.

Comedor asistencial, DIF Jalisco otorga la cantidad de \$ 60,000.00 para la compra de alimentos perecederos y no perecederos y DIF Municipal \$ 1,400.00 mensuales beneficiando a 37 ancianos, se consiguieron también por medio del club rotario de Zacoalco 21 sillas de ruedas para nuestros ancianos y personas con discapacidad en nuestra cabecera y rancherías.

Dentro del sistema DIF, trabajo social realiza actividades como son visitas domiciliarias entrevistas, orientaciones y canalización según sea el caso a dependencias como es presidencia municipal, centro de salud, asilo del pueblo, DIF Jalisco, se atienden también casos de maltrato familiar, estudios socioeconómicos y otro tipo de estudios según se requiera.

Se otorgaron \$ 7,741.00 como apoyo a personas de escasos recursos, así mismo se apoyaron a 240 personas con medicamentos, traslados a Guadalajara, aparatos de rehabilitación y se entregaron 127 despensas y 120 desayunos a personas de escasos recursos sin ningún costo.

Desarrollo comunitario este año se gestionaron 4 granjas de pollo a las comunidades de Yolosta y San Miguel dos a cada una con un costo aproximado de: \$ 25,000.00 y en instalación de proyectos productivos se gestionó un apoyo para la comunidad de San Miguel de equipo para una panadería, con un monto de: \$ 24,914.00, se entregaron por parte de Desarrollo Comunitario del Estado más de 200 despensas en rancherías del municipio.

Plan de invierno se entregaron 385 cobijas, beneficiando al mismo número de familias y se entregaron 353 pants para adultos y para niños y 70 bufandas en cabecera municipal y rancherías.

PROGRAMA FONDO DE APOYO A MIGRANTES.

El programa “Fondo de apoyo a migrantes” es un programa dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano del Gobierno del Estado; que se creó con el fin de ayudar a las personas que recibían remesas de Estados Unidos de familiares y que ya no reciben y para personas que estaban trabajando en Estados Unidos y que a causa de la falta de trabajo se tuvieron que regresar a su tierra de origen.

En nuestro municipio se realizaron 472 solicitudes a este programa de los cuales se aprobaron 229 proyectos productivos con montos en su mayoría de \$ 12,500.00 por cada proyecto haciendo un monto total de \$ 2,790,889.00 que apporto Gobierno del Estado a través de la Secretaria de Desarrollo Humano. Cada beneficiario tendrá que aportar \$ 2,500.00 aproximadamente para su proyecto y así formar un monto total de: \$ 15,000.00



PROGRAMA MICROJAL

La Secretaria de Promoción Económica tiene el programa Microjal el cual ayuda a los pequeños negocios que ya están establecidos con montos hasta de 20,000.00 máximo, y la persona beneficiaria aportará una cantidad igual.

En este año en la cabecera municipal se entregaron 5 proyectos de este tipo con montos de: ATESABIN \$ 20,000.00; UN TALLER DE COSTURA \$ 14,000.00; UNA PANADERIA \$ 20,000.00; UN TALLER DE CARPINTERIA \$ 20,000.00; UNA LONCHERIA \$ 4,500.00. Con total de monto de apoyo de: \$ 78,500.00

APOYO DEL PROGRAMA MICROJAL



PROGRAMA INSEN

Se beneficiaron 38 personas con la expedición de sus respectivas Credenciales, este programa sirve como apoyo para las personas mayores de 60 años, ya que con esta credencial obtienen el 50% de descuento en transporte, medicamentos, y en el pago de agua y predial.

PROGRAMA ALIMENTARIO DICONSA

Sedesol ha colaborado en mucho para cubrir las necesidades de personas que viven en extrema pobreza y es este programa Alimentario que apoya con \$ 720.00 pesos bimestrales por familia, además de leche en polvo y papilla, a las familias de las comunidades más alejadas del municipio y otras que no están dadas de alta en oportunidades y que viven en comunidades distantes de la cabecera municipal.

OPORTUNIDADES.

Este municipio sigue siendo apoyado por este programa federal, también dependiente de SEDESOL, recibiendo apoyo en las siguientes proporciones.

PADRÓN ACTUAL BIMESTRE JULIO- AGOSTO 2009

LOCALIDAD	FAMILIAS
Atemajac de Brizuela	531
Lagunillas	46
Tierra Blanca	25
Agua Caliente	5
La granja	2
Pueblo nuevo	15
San Cayetano	3
San Miguel	15
Telcome	4
El Jahuey	3
Yolosta	26
La cantera	1
Varillas	19
Agua Delgada los llanitos	1
Cabañas las presitas	1
Arroyo hondo	2

Se han reincorporado e inscrito a este programa durante el presente año:

LOCALIDAD	FAMILIAS
Atemajac de Brizuela	4
Lagunillas	6
Tierra Blanca	7

Los apoyos de este programa se entregaron en 6 reuniones durante el transcurso del presente año.



RASTRO MUNICIPAL.

El rastro municipal continúa dando el servicio a todos los carniceros en donde se cuenta con los servicios que las autoridades de la materia exigen para cumplir con el abasto de carne tanto de cerdo como de bovinos y en lo que va del año se sacrificaron un total de: 897 cerdos y 418 bovinos.



SEPROE.

Otro beneficio y apoyo que se tuvo en este año de la Secretaria de Promoción Económica del Estado a través de Fondo Jalisco, (FOJAL.), fue para la gestión y tramite de créditos con una tasa de interés baja, para comerciantes ya establecidos, tanto para hombres como mujeres, habiéndose aprobado seis créditos por un monto total de: **\$ 296,000.00**

RECLUTAMIENTO.

Se cumplió con el ordenamiento para que nuestros jóvenes en edad de prestar el servicio militar lo cumplieran obteniendo con esto un documento que se exige por ley los cuales fueron ministrados a este municipio por la Oficina de Reclutamiento de la 15/a. zona militar clase, 1991, anticipados y remisos, arrojando un total de:

Cartillas Ministradas.	50.
Expedidas de la clase 1991, anticipados y remisos.	42.
Sobrantes.	8.

DEPARTAMENTO DE DESARROLLO RURAL Y FOMENTO AGROPECUARIO.

Con el apoyo de SAGARPA, SEDER y en coordinación con este H. Ayuntamiento se obtuvieron los siguientes resultados de la recepción, tramite y seguimiento de proyectos productivos de los Programas en Coejercicio, Programa de Activos Productivos 2009.

Se obtuvieron apoyo a los componentes: Desarrollo Rural con un monto total de \$ 517,098.00 del cual se subsidio con 413,679.00 beneficiando a 15 personas y del componente Desarrollo Rural Agrícola con \$ 54,700.00 del cual se recibió apoyo de gobierno de \$ 35,546.00 para beneficio de 4 personas.



PROGRAMA PROJAL.

Con este programa se beneficiaron a cuatro personas en la actividad de: “Herrería”, por un monto total de inversión de \$ 62,456.00 del cual se apoyo con \$ 49,987.00 por parte de Gobierno del Estado.



CURSOS DE CAPACITACION DEL PROGRAMA SINACATRI 2009.

Se efectuaron cursos de: Inseminación Artificial en Bovinos, Elaboración de Abonos orgánicos, Interpretación ambiental, Ganadería sustentable; estos en la cabecera municipal como en la localidad de Lagunillas, beneficiando en total 112 personas que tomaron estos cursos, habiéndose pagado \$ 85,000.00 por la impartición de los mismos con apoyo del Programa SINACATRI 2009.



PROGRAMA LLEGA.

La Secretaria de Desarrollo Humano, otorgo gran apoyo al municipio con programas como este, en el que actualmente se cuenta con un padrón de 169 beneficiarios con un monto de \$ 430,500.00 pesos para estudiantes del nivel medio superior y superior con propuesta para ampliar el padrón en el mes de Enero.

Otros apoyos a estudiantes fueron:

Se entregaron 18 Bicicletas a Estudiantes de Secundaria y se entregaron así mismo 53 paquetes de útiles a los alumnos de las Telesecundarias de Lagunilla y Tierra Blanca.



CULTURA Y TURISMO.

En la presente administración mediante el conjunto de acciones tanto en obra pública como lo es el mercado, plazuelas, equipamiento urbano, banquetas y en general restauración en el centro histórico de nuestra población, así como mediante algunas obras de particulares hemos logrado crear el precedente para que a partir de los próximos años tengamos el beneficio en general en nuestra población de la explotación del turismo, por desgracia no pudimos avanzar en promoción ni aprovechamiento ya que no podía otorgarse la atención por carecer del mínimo de servicios básicos, pero con orgullo en este momento les manifiesto que gracias al profesionalismo con que se trabajó en esta área, estamos preparados para detonar el turismo en sus diferentes áreas, llámese restauración, hoteles, comercio y servicios que permitirán hacer de Atemajac un pueblo fuerte y un pueblo con planeación y con rumbo.

Por nuestra parte el Ayuntamiento Participó en la feria Regional Jalisco es Turismo para todos. Fuimos sede de La Primera noche de la estrellas a nivel estatal con la asistencia de 8,000 visitantes aproximadamente,, fuimos sede por los atractivos turísticos de la Filmación de un cortometraje a cargo de Riggen films nombrado “lindo y querido” mismo que formará parte de una película conmemorativa del centenario de la Revolución Mexicana, lo que habla de lo que pudiera ser nuestro Atemajac si cuidamos la imagen y actuamos de manera responsable en las modificaciones y construcciones futuras.

PROGRAMA DE MICROCUENCAS.

Por conducto del Técnico FIRCO, Responsable de esta área, se gestionaron ante la CONAFOR y fueron aprobados los siguientes recursos en el presente año.

Reforestación con preparación de suelos \$ 660,724.00 para 357 hectáreas, Mantenimiento de áreas reforestadas \$ 186,320.00 para 170 hectáreas, Protección de áreas reforestadas \$ 281,617.00 para 269 hectáreas, Obras y prácticas de restauración de suelos 635,680.00 para 400 hectáreas, Tratamientos fitosanitarios \$ 137,123.00 para 209 hectáreas, Cultivo forestal maderable \$ 503,352.00 para 128 hectáreas, Caminos forestales 100,250.00 para 4 kilómetros, Proyectos de inversión de cadenas productivas, (Equipales Lagunillas.) \$ 200,000.00 para maquinaria, Incendios Forestales \$ 56,116.00 para brigada en Yolosta, Proyecto de turismo \$ 625,000.00 para Lagunillas (TEROXOPIVE.)

Otros apoyos FIRCO del programa: (PROVAR) 2009

Proyecto de turismo \$ 2'730,000.00 para proyecto "Atemajac puerta Paraíso.", Proyecto de Turismo \$ 189,000.00 para proyecto Lagunillas (TEROXOPIVE.).

Con la finalidad de conservar nuestros bosques y proteger las plantaciones de reforestaciones, se ha continuado con la prevención y combate de Incendios forestales, gracias a las aportaciones de las personas que tienen aprovechamientos maderables en este municipio y en coordinación con la Asociación de Silvicultores de la Meseta de Tapalpa, se pagaron 16 semanas de honorarios de la Brigada Contra Incendios, por un monto de: \$ 192,000.00.

Como cada año la brigada de Incendios estuvo constantemente activa durante los meses de Marzo a Junio del presente año, que es la época de estiaje a quienes por este medio agradezco su ardua labor ya que en este término combatieron 20 incendios agrícolas y 12 doce incendios forestales en donde por desgracia se consumieron alrededor de 310 hectáreas, en este temporal hubo dos incendios de grandes dimensiones uno con una duración de 6 días, quemándose en su mayoría monte negro y pastizal en la cumbre extendiéndose hacia el lado de Yolosta y varios puntos más en donde participaron aprox. 100 personas para su control y el otro con una duración aproximada de 10 días, en donde participaron aproximadamente 150 personas en ambos casos personal de Brigadas como Seder Sur, Municipios colindantes Zacoalco, Chiquilistlan, así como voluntarios de diferentes lugares, por lo que les pido tengamos conciencia de que por el más mínimo descuido podemos ocasionar una gran desgracia, actuemos con responsabilidad, porque el bosque es el símbolo de nuestra tierra, es nuestra riqueza y es en gran parte nuestro medio de vida.

CE-MUJER.

El Consejo Estatal de la Mujer, también apoyo a esta Administración para darle la atención y respeto a las mujeres de este municipio, mediante la contratación de un Psicólogo, mediante el programa PAIMEF y el Instituto Jalisciense de la Mujeres para apoyo a algunas mujeres con problemas de carácter psicológico, se impartieron 32 talleres a padres de familia, alcohólicos anónimos, ALANON, barrios de la cabecera y localidades con un total de 641 personas, así mismo un taller de costura por parte del programa Bécalas, con un monto de: \$ 20,786.00, así mismo se entregaron a distintas mujeres cheques de: \$ 3,000.00 y \$ 4,000.00 de Microcréditos FOJAL, para hacer un total de: \$ 60,000.00. También se recibió el apoyo de: \$ 200,000.00 recurso destinado para cubrir gastos de la elaboración de Diagnostico dentro del municipio para determinar la situación socio-económica, cultural, familiar y de respecto a las mujeres.

MEJORATU CASA.

Un apoyo de la Secretaria de Desarrollo Humano del Gobierno del Estado.

SE COLOCARON 7,812MTS DE PISO FIRME EN 317VIVIENDAS.



ESTAN PENDIENTES POR ENTREGAR 38 PAQUETES DE BAÑOS ECOLOGICOS.

APOYO DE LÁMINAS.

Fueron beneficiadas alrededor de 250 familias de escasos recursos con este programa, entregándose un total de 351 pacas de lámina, para cubrir reparaciones urgentes en sus casas por las temporadas de lluvia.

En el mes de Enero se hizo entrega de 21 tinacos a familias que no contaban con este importante equipamiento.

JUEZ MUNICIPAL.

Se abrieron 100 expedientes.

Se resolvieron Y concluyeron79

Expedientes en que se llegó a un acuerdo entre las partes.....10

Pendientes.....05

Se dio parte a otra autoridad.....04

Expedientes sin efecto.....02

Detenciones y Puestos a disposición del Ministerio Público.....0

Detenidos por faltas administrativas.....56

Se atendieron a 280 personas aproximadamente

Los problemas más comunes por mencionar algunos fueron:

DEUDAS

DAÑO EN LAS COSAS

FALTAS ADMINISTRATIVAS

Así mismo se acudió a reuniones en representación de la presidente Municipal y en coordinación con seguridad pública a los municipios de Zapotlan el Grande, Amacueca, Atoyac, Gómez Farias, Sayula, Tapalpa, Techaluta de Montenegro, Teocuitatlan de Corona, Toliman, Tonila, Tuxpan, San Gabriel, Zacoalco de Torres, Zapotiltic, y Zapotitlan de Vadillo, municipios que forman la región sur. Con la finalidad de estar en coordinación e implementar estrategias y medidas para el combate a la delincuencia, y por medio de las cuales pudimos disminuir el índice delictivo en la región siendo nuestro municipio uno de los que menos incidencia delictiva presenta.

También por medio de este consejo pudimos adquirir equipo de radio comunicación y tres nuevos vehículos los cuales fueron entregados para mejorar la vigilancia y seguridad en nuestro municipio ya que venían complementadas y equipadas como patrullas.

SEGURIDAD PÚBLICA.

A pesar de que todo el tiempo hemos tratado de mantener una vigilancia en todas y cada una de las áreas de control que corresponden a Seguridad Pública por desgracia seguimos reconociendo; que tanto la delincuencia como los comportamientos nocivos son factores que van más allá del control del cuerpo policiaco, no hemos querido reconocer como sociedad que tenemos problemas muy serios al interior de nuestras familias, ni hemos querido actuar de manera responsable y controlar los actos de nuestros hijos ni de las personas que nos rodean y a las cuales podríamos orientar y esto ha redundado en actos vandálicos y en excesos en la ingesta de alcohol y consumo de algunas drogas lo cual a la vez propicia levantamientos o actos en contra de la moral y las buenas costumbres, por lo que una vez más padres de familia los invito a que hagamos un análisis y tomemos soluciones rápidas evitando con esto que el día de mañana nuestro hijo sea un delincuente con problemas graves.

Por otro lado hago un llamado a los elementos policiacos presente y futuros para que tomen responsabilidad del trabajo que están desempeñando y que actúen con total imparcialidad y respeto a la sociedad a la cual están obligados a servir y que actúen también con carácter y decisión en los casos que así se requiera porque solamente una población con respeto y control en esta área, podrá ser candidata a la prosperidad ya que de esta manera abrimos las puertas a los visitantes para que vengan a disfrutar de la tranquilidad y también de esta manera viviremos todos en un ámbito de armonía y respeto.

PERSONAS DETENIDAS..... 60 MENORES RETENIDOS.....55
TRASLADOS..... 720 diversos

Se cuenta con cuatro vehículos equipados como patrullas para la ejecución de actividades de seguridad pública, además de 2 cuatrimotos y 2 ambulancias para los servicios de emergencias de salud causados ya sea por accidentes o de otra naturaleza.

Con este último punto doy cumplimiento a la exigencia de Ley de informar a todos ustedes tal y como lo exige la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del estado de Jalisco y no me resta más que agradecer el haberme permitido estar al cargo de este puesto tan importante y trascendental en mi vida, el cual me ha permitido adquirir conocimientos por una parte y por otra sensibilizarme y conocer y respetar mas al ser humano ya que fue este cargo el que me permitió conocer en forma directa y personal problemas inimaginables que suceden alrededor de esta nuestra comunidad, personas tan humildes y con tantas necesidades, que nos hacen ver que nada es bastante para poderlos ayudar, personas tan agradecidas, tan humanas y toda una serie de comportamientos a los cuales he llegado a comprender pero también me permitieron sacar fuerzas en momentos de mucha dificultad para lograr un solo objetivo que habíamos prometido desde el principio de esta administración y que fue el de servir.

En este caminar definitivamente hubo aciertos y desaciertos por lo que pido disculpas si a alguien en particular en este proceso y en cumplimiento de una encomienda pudiera no haber estado de acuerdo, es materialmente imposible que todos pensemos de la misma manera pero lo que si les puedo decir que al iniciar todo tipo de trabajos y a tomar todo tipo de decisiones se hizo pensando en el bien y jamás fue con la idea de dañar a nadie.

Doy gracias en primer lugar a todo el pueblo en general, a mis compañeros Regidores en los cuales con orgullo puedo decir que encontré un apoyo incondicional en prácticamente todas las decisiones así como un consejo siempre dispuesto y una sugerencia para que las cosas salieran lo mejor posible, a todos mis compañeros administrativos a quienes en ocasiones por cuestiones de trabajo pude haber presionado pero

que de igual manera recibí su total apoyo, en general a todas las personas que en alguna forma directa trabajaron para este Ayuntamiento y a las personas que aun no laborando en este Ayuntamiento en forma desinteresada me apoyaron para el desempeño de mis labores, a todas las Dependencias de Gobierno de los diferentes niveles, de los cuales no tuve más que apoyo, logrando con esto lo que hoy tenemos convertido en obra y en realidades, y principalmente a nuestro ciudadano Gobernador por brindar también por conducto de estas Dependencias un apoyo especial para este municipio y por ultimo y de una manera muy especial quiero agradecer a mi familia por el apoyo incondicional que recibí de ellos para salir adelante en esta encomienda.

G R A C I A S MUCHAS GRACIAS